

ALMUDENA GRANDES

Una plaza de Alcobendas tendrá un panel biográfico sobre Almudena Grandes

Alcobendas, 27 ene (EFE).- El pleno de Alcobendas ha aprobado hoy rendir un homenaje permanente a la escritora madrileña Almudena Grandes, fallecida el pasado noviembre, en su plaza de La Literatura, donde se instalará un panel biográfico con el fin de darle un "reconocimiento público" por la importancia histórica de su obra.

La iniciativa ha sido propuesta por PSOE, Cs y Podemos y ha contado con la abstención del concejal no adscrito, mientras que PP y Vox han votado en contra.

Lo han hecho porque, según han justificado en el pleno, esa plaza de La Literatura, ubicada en el interior del Parque de Cataluña, nació para dar a conocer a grandes autores que estuvieran vinculados a Alcobendas, algo que consideran que no sucede con Almudena Grandes.

Sin embargo, los proponentes han defendido la literata fue despedida en el tanatorio de La Paz, ubicado en las afueras de Alcobendas, lo que tiene como consecuencia que la escritora "haya unido su destino al del municipio para siempre".

Además, la concejala de Cultura, Rosario Tamayo, ha apuntado que uno de los protagonistas de la obra de Almudena Grandes trabajaba en Alcobendas, con lo que la ciudad también queda recogida en su obra.

En el pleno también ha salido adelante una moción del PP por la que se estudiará reformar las pistas de frontón del polideportivo José Caballero hasta convertirlas en dos espacios separados de pádel.

En esta primera sesión del pleno de Alcobendas se ha vivido un momento de tensión cuando el alcalde, Aitor Retolaza (Cs), ha ordenado la expulsión del pleno del concejal no adscrito, Miguel Ángel Arranz (antiguo miembro de Cs), por utilizar el turno de palabra cuando no le correspondía.

Arranz ha continuado con su discurso airado, acusando al alcalde de "haberse doblegado absolutamente al PSOE" (con el que conforma el Gobierno local), además de tener "muy poco talante" y "ser el peor roedor que hay en esta ciudad".

Como rechazaba abandonar el salón de plenos ha entrado un agente de la Policía municipal que, tras reiteradas peticiones, ha conseguido que abandonara el edificio.

Finalmente el alcalde ha solicitado su vuelta, tras un receso de cinco minutos, para que el pleno continuara "con el mayor consenso y talante", algo a lo que Arranz ha accedido.